



Hoy se realizará en León el tercer foro del FAM

ISRAEL ALATORRE

El Sol de León

LEÓN. Este martes será el Tercer Foro de los aspirantes a la Presidencia de la República por el Frente Amplio por México (FAM), con el tema La reconstrucción institucional: gastar el dinero en lo que se necesita. Salud, educación y cultura.

A las 19:00 horas está previsto el encuentro en el Poliforum León, en donde se espera la presencia de los dirigentes de los partidos Acción Nacional (PAN), Marko Cortés, y Alejandro Moreno, del Revolucionario Institucional (PRI), así como Eduardo López Mares, dirigente del Comité Directivo Estatal del PAN Guanajuato, y Ruth Tiscareño Agoitia, del Comité Directivo Estatal del PRI, y algún representante

del Partido de la Revolución Democrática.

Los aspirantes llegan a León después de haberse encontrado el 17 de agosto en Durango, donde hablaron de seguridad y justicia, sistema anticorrupción y combate a la impunidad, derecho para una vida digna e inclusión.

El pasado sábado estuvieron en Monterrey, donde abordaron tópicos sobre superación de la pobreza, disminución de desigualdad, crecimiento económico, sustentabilidad, ventajas de proteger el ambiente e inversión en energías limpias.

Después de León, viajarán el jueves 24 a Guadalajara, donde abordarán los temas internacionales de México y Norteamérica, Latinoamérica, así como la geopolítica.

El último foro será el sábado 26 en la ciudad de Mérida, Yucatán, con los temas de género, cómo "Caminar seguras".

A LAS 19:00 horas está programado el tercer foro regional en el Poliforum León, en donde se espera la presencia de los dirigentes de los partidos aliancistas



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	8	22/08/2023	LEGISLATIVO

ARCHIVO ROBERTO HERNANDEZ



Integrantes del FAM, en la presentación de requisitos rumbo al 2024